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UFES

Centro de
Ciências da Saúde

ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL
REALIZADA EM 07.03.2019. Com a presença dos Conselheiros Alexandre Martins
Costa Santos, Alfredo Nunes Ferreira Filho, Ana Daniela Izoton de Sadovsky, Antônio
José Gonçalves e Leal, Carolina Dutra Degli Esposti, Chiara Musso Ribeiro de Oliveira
Souza, Cláudia Machado de Almeida, Daniela Branco Liposcki, Cristiane dos Santos
Giuberti, Elizabete Regina Araújo de Oliveira, Gilma Correa Coutinho, Glaucia Rodrigues
de Abreu, Ingrid Kandler, João Alexandre Tres Pancoto, José Eduardo Grandi Ribeiro
Filho, Juliana Hott de Fucio Lizardo, Lisandra Vanessa Martins, Lucia Renata Meireles de
Souza, Mabel Gonçalves Almeida, Maria Helena Monteiro de Barros Miotto, Rita Inês
Casagrande da Silva, Terezinha Cid Constantinidis, Trixy Cristina Niemeyer Vilela Alves,
Valdete Regina Guandalini. A presidente da sessão, Profª. Gláucia Rodrigues de Abreu
declarou, após verificação de quórum legal, o início da reunião às dez horas e quarenta e
dois minutos. 01. COMUNICAÇÕES: 01.01. Recredenciamento Institucional da Ufes
– Em primeiro lugar foi apresentado a profª Leila Massaroni como nova Secretária de
Avaliação Institucional, a qual apresentou os trabalhos e avanços da SEAVIN desde 2013.
A SEAVIN foi estruturada em 2013, e apesar do pouco tempo, conseguiram elevar todas as
notas dos cursos nesse período, hoje a Ufes não tem curso com menos de 3. A UFES vai
passar pelo processo de Recredenciamento Institucional. A nota hoje da Universidade é 4,
e o objetivo é avançar para o 5, para isso, precisa mostrar o que a Instituição desenvolveu
de 2010 até 2021. Profª Leila disse que a equipe da Seavin também ajuda preparando os
cursos para as visitas in loco do MEC. 01.02. Informações ENADE 2019 – A SEAVIN
também é responsável pela preparação do ENADE. Esse ano as provas serão para o ciclo
verde, que compreende os cursos das áreas da Saúde, Engenharias e Agrárias. Profª Leila
disse que já vão começar os preparativos para o ENADE 2019. Ano passado fizeram um
trabalho potente junto aos cursos envolvidos, e tiveram um resultado satisfatório. Foi
determinado por lei que os cursos de Enfermagem, Odontologia e Medicina tem que ser
conceito 4. É extremamente necessário convencer os discentes e docentes da importância
de fazer a prova bem feita, pois seremos medidos por esses conceitos, considerando que o
ICG (Índice Geral de Cursos) depende da nota do ENADE. Com a palavra, o Sr° Fenando
Mota, quem organiza os preparativos do Enade na SEAVIN, ressaltou que não é certo
desvincular o ENADE da avaliação do curso, pois também faz parte da somatória do
conceito. A partir da nota do ENADE, o MEC avalia o aluno, o professor e a instituição. A
SEAVIN vai fazer uma sequencia de palestras, inicialmente com os coordenadores e equipe
de apoio para explicar todo o funcionamento do processo, posteriormente com os alunos. É
essencial o apoio dos docentes, para orientar os alunos sobre a importância da prova. Com
a palavra, profª Glaucia perguntou se ainda não tem data para a visita de Avaliação
Institucional, em resposta, profª Leila disse que a informação é que está prevista para 2021,
mas que enviaram Ofício solicitando a data exata. Profª Glaucia também notificou que
serão acionados todos os servidores técnicos dos setores envolvidos para levantamento de
informações necessárias para o processo de avaliação institucional. 02.
HOMOLOGAÇÕES: 02.01. Processo nº 23068.074820/2018-96 - Departamento de
Medicina Social - Solicitação apresentada pelo Departamento de Medicina Social, de
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aprovação do Plano Anual de Atividades Departamentais - PAAD, exercício 2019.
Retirado de pauta a pedido da relatora Conselheira Profª. Rita Inês Casagrande da Silva -
Departamento de Enfermagem, para ajustes. 02.02 - Documento avulso nº
23068.005918/2019-84 - Departamento de Ciências Fisiológicas - Solicitação
apresentada pela docente Alessandra Simão Padilha, lotado no Departamento de Ciências
Fisiológicas, de aprovação do Relatório de Atividades desempenhadas durante a
Licença Capacitação, realizada no período de 24/09/2018 a 22/12/2018. Parecer
favorável da relatora Conselheira Profª. Valdete Regina Guandalini - Colegiado do Curso
de Nutrição. Homologado. 02.03. Processo digital nº 23068.007967/2019-51 -
Departamento de Educação Integrada em Saúde - Solicitação apresentada pela
docente Valdete Regina Guandalini, lotada no Departamento de Educação Integrada em
Saúde, de aprovação do Relatório de Atividades desempenhadas durante a Licença
Capacitação, realizada no período de 01/10/2018 a 31/11/2018. Parecer favorável da
relatora Conselheira Profª Carolina Dutra Degli Esposti - Departamento de Medicina
Social. Homologado. Profª Carolina ainda fez uma ressalva de que fica difícil relatar um
processo sobre um relatório de Licença Capacitação sem saber o que o docente planejou
inicialmente. Portanto, Profª Glaucia instituiu uma orientação aos docentes do CCS, de que
todos os processos enviados para avaliação dos referidos relatórios, devem ser
acompanhados dos Planos de Estudos propostos no pedido inicial de gozo da licença e
devidamente assinados por seus orientadores. 02.04. Processo digital nº
23068.007843/2019-76 - Departamento de Clínica Odontológica - Solicitação
apresentada pela docente Renata Pittella Cançado, lotada do Departamento de Clínica
Odontológica, de autorização para realizar atividade esporádica para ministrar palestra
com o tema “Biossegurança em Cirurgias Odontológicas”, em 22/03/2019, com carga
horária de 04 horas. Parecer favorável da relatora Conselheira Profª Juliana Hott de Fucio
Lizardo - Departamento de Morfologia. Homologado. 02.05. Processo digital nº
23068.009567/2019-81 - Colegiado do Curso de Fonoaudiologia - Solicitação
apresentada pela docente Mabel Gonçalves Almeida, lotada no Departamento de
Fonoaudiologia, de autorização para realizar atividade esporádica para ministrar
palestra em curso de pós-graduação lato sensu da UNINOVAFAPI, em Teresina - Piauí, no
período de 06 a 07/04/2019, com carga horária total de 14 horas. Parecer favorável da
relatora Conselheira Profª Ana Daniela Izoton de Sadovsky - Departamento de Pediatria.
Homologado. 02.06. Processo digital nº 23068.008598/2019-14 - Departamento de
Enfermagem - Solicitação apresentada pela docente Márcia Valéria de Souza Almeida,
lotada do Departamento de Enfermagem, de autorização para realizar atividade
esporádica para participar no órgão de deliberação coletiva – Conselho Regional de
Enfermagem - COREN-ES com carga horária de 4 horas semanais, no período de
21/02/2019 a 31/12/2020. Parecer favorável da relatora Conselheira Profª. Chiara Musso
Ribeiro de Oliveira Souza - Depto de Ginecologia e Obstetrícia. Homologado. 02.07.
Processo digital nº 23068.008597/2019-70 - Departamento de Enfermagem -
Solicitação apresentada pela docente Carolina Maia Martins Sales, lotada do
Departamento de Enfermagem, de autorização para realizar atividade esporádica para
participar no órgão de deliberação coletiva – Conselho Regional de Enfermagem -
COREN-ES com carga horária de 4 horas semanais, no período de 21/02/2019 a
31/12/2020. Parecer favorável da relatora Conselheira Profª. Lisandra Vanessa Martins –
Departamento de Educação Integrada em Saúde. Homologado. 02.08. Processo digital nº
23068.004139/2019-61 - Departamento de Medicina Social - Solicitação apresentada
pelo docente Ben Hur Albergaria, lotada do Departamento de Medicina Social, de
autorização de afastamento para participar do World Congress on Osteoporosis,
Osteoarthritis and Musculoskeletal Diseases, em Paris-França, no período de 02 a
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07/04/2019. Parecer favorável da relatora Conselheira Profª Gilma Correa Coutinho -
Departamento de Terapia Ocupacional. Homologado. 02.09. Processo digital nº
23068.009873/2019-17 - Departamento de Medicina Social - Solicitação apresentada
pela docente Creuza Rachel Vicente, lotada no Departamento de Medicina Social, de
autorização de afastamento para participar dos eventos “CIH Coorperation Meeting
2019” e “Conference on Tropical Medicine and Global Health 2019”, em Munique,
Alemanha, no período de 28/03 a 05/04/2019. Parecer favorável da relatora Conselheira
Profª Mabel Gonçalves Almeida - Departamento de Fonoaudiologia. Homologado. 02.10.
Processo digital nº 23068.008283/2019-77 - Departamento de Medicina Social -
Solicitação apresentada pelo docente Crispim Cerutti Junior, lotada do Departamento de
Medicina Social, de aprovação do Regulamento para instalação de Biorrepositório
para atender aos procedimentos de coleta do Projeto “Caracterização da infecção por
Plasmodium sp. em casos autóctones de malária humana no estado do Espírito Santo”.
Parecer favorável da relatora Conselheira Profª. Lucia Renata Meireles de Souza -
Departamento de Patologia. Homologado. 02.11. Processo nº 23068.085291/2018-56 -
Departamento de Morfologia - Solicitação apresentada pelo Departamento de
Morfologia, de aprovação do Plano Anual de Atividades Departamentais - PAAD,
exercício 2019. Retirado de pauta a pedido da relatora, para ajustes. 3. INCLUSÕES:
03.01. Processo digital nº 23068.010214/2019-23 - Departamento de Patologia -
Solicitação apresentada pela docente Blima Fux, lotada no Departamento de Patologia, de
autorização de afastamento para participar do 10th International Symposium on
Phlebotomine Sandflies, em Galápagos-Equador, no período de 12 a 19/07/2019.
Parecer favorável da relatora Conselheira Profª Cláudia Machado de Almeida – Colegiado
de Odontologia. Homologado. PALAVRA LIVRE: Profª Mabel Gonçalves, representante
do CCS junto à Comissão de Ensino de Graduação e Extensão do CEPE, trouxe ao
conhecimento uma discussão que teve em uma das reuniões do CEPE sobre as vagas de
professores substitutos que não estão sendo utilizadas pelo Departamento. Chegou um
Comunicado do Ministério da Educação, que se essas vagas não forem preenchidas
efetivamente serão recolhidas. Será convocada a Comissão para estabelecer os critérios de
distribuição de vagas docentes, e se não chegarem a um consenso, a Reitoria irá determinar
as normas. Com a palavra, profª Claudia comunicou que teve uma alteração na data do
evento que tratará sobre Assédio Moral e Sexual, será dia 20/03/2019 ás 08:00, no
Auditório do Elefante Branco. Com a palavra, profª Lisandra disse que iniciaram a
transferência dos equipamentos e materiais para o prédio da Clínica Escola, mas que
observaram alguns problemas estruturais, como por exemplo: algumas janelas caindo,
acessibilidade, segurança, falta de placas/sinalização, falta do alvará de funcionamento.
Profª Glaucia solicitou que todas essas questões devem ser oficialmente notificadas à
Prefeitura e Reitoria, para obter maiores informações e instruções. Com a palavra, a
Presidente da sessão, Profª. Gláucia Rodrigues de Abreu, agradeceu a presença de todos.
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às doze horas e tinta e oito minutos, e
eu, Pâmella de Medeiros Romeiro, Assistente em Administração da UFES, Siape 3056604,
lavrei a presente Ata. Vitória (ES), 07/03/2019.
Alexandre Martins Costa Santos
Alfredo Nunes Ferreira Filho
Ana Daniela Izoton de Sadovsky
Antônio José Gonçalves e Leal
Carolina Dutra Degli Esposti
Chiara Musso Ribeiro de Oliveira Souza
Cláudia Machado de Almeida
Daniela Branco Liposcki
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Cristiane dos Santos Giuberti
Elizabete Regina Araújo de Oliveira
Gilma Correa Coutinho
Glaucia Rodrigues de Abreu
Ingrid Kandler
João Alexandre Tres Pancoto
José Eduardo Grandi Ribeiro Filho
Juliana Hott de Fucio Lizardo
Lisandra Vanessa Martins
Lucia Renata Meireles de Souza
Mabel Gonçalves Almeida
Maria Helena Monteiro de Barros Miotto
Rita Inês Casagrande da Silva
Terezinha Cid Constantinidis
Trixy Cristina Niemeyer Vilela Alves
Valdete Regina Guandalini

Confere com o original.
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